
Projet linguistique EPS/ANGLAIS à l’open de RENNES 2018 

 

Ce lundi 22 janvier 2018 la classe de 4C du collège Andrée Récipon d’ORGERES 

a eu le privilège d’interviewer le meilleur joueur de tennis breton de tous les 

temps et directeur de l’évènement : MARC GICQUEL. 

L’entretien s’est réalisé en anglais, car la classe de 4C réalisait un projet 

associant sport & langue vivante avec son professeur d’EPS M.KERNEIS.                                                                                                         

Les élèves avaient ainsi reçu en amont des informations concernant le sport de 

haut niveau et ses exigences quotidiennes, mais aussi la vie de tennisman sur le 

circuit ATP/challenger et ses concessions, le stress financier, la peur de la 

blessure…                                                                                                                                                        

Ils avaient peaufiné leur  technique de l’entretien et la capacité à rebondir sur 

les réponses de la personne interviewée tel un journaliste en herbe.                                                                                 

La conversation a été enregistrée en salle de presse sur un dictaphone et sera 

prochainement diffusée sur les ondes de la web radio de l’établissement ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

MARC GICQUEL est âgé de 40 ans. Il a tiré sa révérence  il y a 3 ans en quart de 

finale du tournoi challenger de RENNES en octobre 2015.                                                                                

Arrivé un peu plus tardivement que les autres joueurs sur le circuit (24 ans) il 

avait auparavant décroché son baccalauréat ainsi qu’une licence STAPS avant 

de se jeter dans le grand bain lorsqu’il s’est senti « prêt »                                                                                                                                                      

Il a réalisé une carrière magnifique et à ce jour inégalée pour un joueur 

breton, en atteignant la 37e place mondiale en simple et la 38e en double.                                                    



Joueur complet et polyvalent, capable 

de servir à 210/220 kms/H, il a écumé 

les tournois du globe à l’exception de 

l’Amérique du sud.                                                                                              

Adepte de la terre battue à l’origine, car 

formé au tennis club de l’ATG St Brieuc, 

il a rapidement trouvé ses marques sur 

gazon et sur résine. Il avoue même une 

affection particulière  pour la tournée 

américaine sur dur et l’US OPEN, même 

si les matchs à PARIS au stade Roland 

Garros restent toujours « des moments 

incroyables dans la carrière d’un joueur 

français ».  

Son plus grand souvenir reste justement un match disputé à Roland Garros.                                        

Il s’agit d’une défaite face à Nicolas Kiefer l’allemand, alors membre du top 10 mondial, face 

auquel il connut un début catastrophique (mené 0/6 1/6) avant de retourner la situation 

devant un public tout acquis à sa cause pour malheureusement échouer de justesse sur le 

score de 11/9 au 5e set !!! 

Droitier, doté d’un revers à 2 mains, Marc tend ses raquettes à 26/27 kgs.                                           

Son match le plus long a duré 4H45 à l’open d’Australie.                                                                            

Guerrier dans l’âme, il concède volontiers un naturel grognon sur les courts et quelques 

désaccords avec les arbitres de chaises …                                                                                             

Encore professionnel Marc s’entrainait 4/5 heures par jour sur le court et 2H 

physiquement. Il n’a jamais respecté de diététique particulièrement rigide mais a toujours 

fait un minimum attention à son alimentation évidemment.                                                                                                  

Son dernier entraîneur était Thierry ASCIONE avec qui il travaille dorénavant au sein d’une 

académie de tennis. Il y distille ses bons conseils auprès de 3 joueurs de la « next gen ».        

Pour Marc il est notamment important de garder du plaisir sur le circuit, c’est essentiel 

pour durer et non brûler… 

Si c’était à refaire, Marc ne changerait rien. Il a profité au maximum de sa carrière et 

prolonge dorénavant l’aventure dans l’organisation de tournois en France.  

Merci à Marc pour sa disponibilité, sa gentillesse et la qualité de ses réponses.                                                            

Merci à Thierry EON pour son accueil et sa présentation en salle de presse. 

 

Olivier KERNEIS 


